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新たな仲間胸躍る 

岩間会長の喜びの表情からも 

うかがえる様に、女性役員の進出

が目立ちます。またハイランドの

他丁にはない、自治会役員そのも

のの世代交代と若返りが大成功

し、２０～５０代の現役世代と、定

年退職した６０～８０代のベテラ

ンとの調和がよくとれていること

が写真でもわかりますよね。 
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法人化元年。 

ふつうは✌サインだけど、 

今回は 3丁目を現す三本の指 

で役員の団結を表現しまし 

たよ！！！ 
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５月３日（土）10 時より自治会館大ホールにて、仲間議長、橋本副議長立会い、

松岡監事陪席の下、２０２３年度通常総会書面決議の開票作業が行われた。 

会員世帯数６６１世帯に対し、書面決議書提出者６０６世帯であり、ハイランド 

３丁目自治会 会則 総会の定足数 第１９条 総会は、世帯代表会員の過半数の出

席がなければ開会することができない。により、過半数に達した事を確認した。 

 ５月６日（土）13 時 30 分より 2023 年度書面決議による通常総会の結果を班長出

席の上行った。 

 

会員世帯数：６６１ 

提 出 数：６０６ 

提 出 率：９１．６％ 

 

●第１号議案 ２０２２年度 活動報告          提案者 岩間会長 

・賛成 ６０２票 ・反対 １票 ・無効 ３票 

 

●第２号議案 ２０２２年度 決算報告        提案者 永島会計部長 

・賛成 ６０１票 ・反対 １票 ・無効 ４票 

 

●第３号議案 ２０２３年度 事業計画（案）       提案者 岩間会長 

・賛成 ６０１票 ・反対 ２票 ・無効 ３票 

 

●第４号議案 ２０２３年度 予算（案）       提案者 永島会計部長 

・賛成 ５９６票 ・反対 ７票 ・無効 ３票 

 

●第５号議案 ２０２３年度 役員選出（案）     提案者 岡田総務部長 

・賛成 ６００票 ・反対 ３票 ・無効 ３票 

 

●第６号議案 ハイランド３丁目自治会施行細則（案） 提案者 岡田総務部長 

・賛成 ５９８票 ・反対 ４票 ・無効 ４票 

 

結  果：全ての議案について、過半数の賛成をもって可決された。 

 

議長より：書面決議書裏面に記載のあった質問に関して自治会役員会は、ハイ３ 

だより等、自治会コンテンツを用いて何らかの形で回答するよう、議 

長よりお願いされた。 

会長より：議案審議前に岩間自治会長より議案書不手際の謝罪があり、自治会役 

員が深々頭を下げて今後このようなことがないよう陳謝した。 

 

皆様のご理解・ご協力ありがとうございました。 

2023 年度通常総会書面決議結果  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

？？？教えて役員さん？？？ 

総会書面評決前に A さん（記名あり）と無記名の B さん２通のお便りが我が家のポストに投函されました。これを

みて私は役員と緊急オンラインミーティングを開いて自治会の方向性を確認しましたので会長の岩間が自らお答え

します。 

Aさんのご意見 

Q.役員の入れ替わりで経験のないのは何の問題もありませんが今までハイランドを支えてきた役員の方からの参考 

意見は必要です。 

 

A.過去の役員経験者だろうが一般会員だろうが会費をもらっている以上、平等に意見を言われたら対処します。ま 

た、ないがしろにしているつもりもございません。ハイランドを支えてきた役員の方たちは自治会館取得、法人 

格取得の経験がございません。ですから参考にすることや困ったことが今のところないので特に聞くことがあり 

ません。それと今後未来に向けてしがらみが多いのも自治会運営に支障をきたします。また本当に困った時のこ 

とを考え、今回、直近の旧執行役員経験者の方に顧問、直近の副会長経験者から人選して相談役の就任をお願い

しました。これが投函者様が言うハイランドを支えてきた役員の方からの参考意見を求めるに当てはまると考え

ます。 

 

Q.なんでも新しいことが良いとは限りません。住民は同調できなくなります。 

 

A.本当にそうでしょうか？根拠を示してほしいです。逆に新しいことに応援してくれている会員の方がいっぱいお

られ、その方は過去に役員の経験がなく、自治会活動に携わってない方のほうがむしろ逆に応援してくれており

ます。それと昭和、平成の時代と現在が違うのはこのハイランドに住んでいる人たちの年齢層です。今までのこ

とを今までどおりに行うことは物理的にも難しいのです。だから創意工夫をし、新しい事に挑戦していかないと

いけないのです。今のやり方に不満を感じているのは過去の役員経験者と見受けられ過去のしがらみは不必要。 

 

Q.デジタル化はどこを見ても大切であり、これからは必要になりますが、スマホをつかうだけでも困難な者（高齢    

者を含）も多数いらっしゃいます。紙ベースでないと理解ができにくく、回覧で初めて確認している部分も多い

です。会議を持つことは無駄ではないと思います。高齢者が多いことを念頭に入れて取り組んでもらいたいと思

います。デジタルに縁遠い者は自治会活動に参加できなくなります。 

 

A.デジタル化は私達役員会議の話であって、回覧板も従来どおり、班長会も従来通りに紙ベースで必要なものは配 

ります。それにプラスしてインターネットでも閲覧できるようにする取り組みをデジタル推進特命担当部長に指 

示しました。パソコン教室も自治会館で開催予定です。誰でも参加してください。 

 

Q.防災についても今までの自治会も一生懸命取り組み、改善や必要と思われることに取り組んでいました。一から 

立て直すのではなく、改善を加え、高齢から若年まで納得のいくよう協力体制で事案計画を立ててもらいたいと 

思います。 

 

A.自治会長を引き継ぐ際、自主防災員会の引継ぎは全くありませんでした。協力体制とありますが私が自治会長、

すなわち自主防災本部長になってから、今まで協力してくれていた防災委員の実に９８%の委員が高齢や家事都

合により辞退を申し出ました。それなのにどうやって改善を加えろというのでしょうか。先代の会長しかできな

かった複雑でわかりづらい自主防災委員会・自主防災組織を改善するより、一から立て直した方が効率が良いと

考えます。 

 

このような意見が会員全員の意見ではないとはいえ、私は会長として悲しくなり、心が折れそうになりました

が、現行の若い役員から年配の役員までみんなが「はしごを外さず」励ましてくれ、何とか心・ハートが保てそ

うです。ある役員から会長、痩せたし、顔がやつれてますよと言われました。A さんご意見有難うございまし

た。 
 

 

Bさんのご意見 

Q.回覧板などを拝見して感じ知っておいて頂きたいことは若い世代の方は元気ではありますが、仕事、子育てで、 

子どもの学校の行事や PTA、親の世話など年配の方より忙しく大変な方もたくさんいるという事を理解して頂き

たい。 

A. 会長としてもちろん理解している。その若い世代の役員にこのような意見があり、実際どうかと聞いたところ

忙しいながらに自分が住む街の自治会に協力したいし、世代を超えた交流ができ大変貴重な経験をして今を生

きている。だからまったく苦ではない。何しろ岩間さんが楽しいからと現役世代の役員から回答を得た。 

自治会役員に送られた質問やご意見を会員の皆様に情報を積極的に共有
しハイランド３丁目の皆さんが自治会に何を求め、また自治会がどのよ
うな方向で進むのかをお知らせしていくコーナーです。 



 

 

〇岩間会長⇒・通常総会議案書においての２度の訂正については別添で申し上げる。 

・第５号議案の役員選出が無事可決されたことにより、役職決定会議の内容を踏まえ組閣し決定 

した。詳細は別紙回覧板参照のこと。 

      ・通常総会議決書で出されたご意見については全て役員会議に諮り、専門部長と協議し、回答す 

る。 

〇永島会計部長⇒上期自治会費・地域防犯等活動費の徴収が始まります。詳しくは回覧板をご覧ください。 

〇林文体部長⇒「南アフリカのお話とスライドショー・折り紙好きな方達と一緒に折ろう」を 5/２７（土） 

       に自治会館で行います。詳しくは回覧板を参照願います。 

〇浅尾福祉部長⇒赤い羽根の共同募金についてのお願いがございますので回覧板をご覧ください。 

〇林青少年部長⇒七夕祭りを企画しておりますのでお楽しみに。 

〇清川防災部長⇒街頭消火器ポール設置化業務を現在進めております。設置個所候補が決まりましたので、防 

犯防災部長・副部長がネックストラップを首に掛け、自治会役員と識別できるような格好をし 

て設置予定該当者様宅に説明に伺います。設置が嫌なら嫌で断っていただいてももちろん構い 

ませんが、出きればご協力をお願いいたします。 

Q.ブロック長など年配の方が受けられないから若い方にという考えも分かりますが役員の仕事は若い方にも負担が 

かかるしお願いされると断りづらいと聞いた事があります。 

A. 若い方にお願いするのではなく年配の方にブロック長をお願いしてみればとおっしゃっているのでしょうか？

正直、今現在、若い人から年配者まで幅広く役員を断られております。だから ABCD ブロックを統合し、第１第

２と二つにして役員選出の幅を広くしました。現在役員を引き受けてくれている方は大変貴重な存在で、３丁

目のことを思っているからこそ活動してくれているので年齢は全く関係ありません。むしろ役員の中で負担だ

と感じている方は会長の私に正直名乗り出て来てほしい。役員会議も班長会も、ちょっとした作業もみんな和

気あいあいとやっています。今これを読んでいる方で自治会活動に興味がある方は岩間までご連絡ください。

特に現役引退した６０代の方は若い世代の役員へ皆様が培ってきた匠の技や技術の伝承をお願いしたいと思っ

ています。 

Q.どうか若い世代の忙しさ大変さも理解して頂き、協力したくても出来ない方もいるということを理解して頂くと

より自治会に参加しやすくなると考えております。 

A.理解しておりますが 1つ目と同じ質問なので割愛させていただきます。 
 

この匿名希望の方は何が言いたいのか岩間は理解しかねます。元ブロック長経験者でしょうか。若い方は忙しい

から年配者に役員をやらせなさいと言うことでしょうか？ぜひ記名でお願いします。私自ら説明に伺います。 

◎各専門部報告 ～役員会議の報告事項他、各専門部からのお知らせ～🐼◥ 
 

第１２号のクイズはお休みしますよ。 QQクイズ 3丁目 QQ 

左の道路標識の名称と通行ルールを答えなさい。 

答え 環状交差点 環状交差点とは、車両の通行部分が環状（ドーナツ状）の形になっていて、車両が 

右回り（時計回り）に通行することが指定されている交差点をいいます。神奈川県には金沢区柳町と新横浜 

と我らがハイランドの 3 か所となります。 

正解者：9班 浅野さん ４１・42班 礒崎さんです。本当におめでとうございます。 

伸介さん当たったよ～～！おめでとう～！！ブラボ～！！！ 
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自治会に入会ラッシュが到来している。去る人は去る。残る人は残る。来る人は来る。       

会長 岩間 記 

 

歓迎！新入会員 
 

 

法人化元年 第１号の新入会者！！！ 

ようこそ！ハイランド３丁目へ！！！ 
 

 

１９班 國本 拓馬 様 
他３名 4/２ご入会 

 

心より歓迎し、私たち自治会役員は 

真心こめてサポート致します。 

記 第１ブロック長 

開
票
作
業 


